



Su labor consistirá en colaborar con la Fundación Vicente Ferrer

SE BUSCAN VOLUNTARIOS PARA SAN ISIDRO

Vva. de la Cañada, 3 de may.- La Concejalía de Juventud, a través del Punto de Información al Voluntariado (PIV), anima a aquellos vecinos que lo deseen a participar como voluntarios en la romería de San Isidro. Su misión será la de colaborar en los distintos talleres de estampación de camisetas para el público infantil, que se organizarán el próximo 15 de mayo en el stand que la Fundación Vicente Ferrer instalará en el parque de La Baltasara, durante esta jornada festiva.

“Para ser voluntario, solo hay que tener ganas de ayudar y hacer algo por los demás de manera altruista. Es una experiencia muy gratificante que estoy segura repetirán todas aquellas personas que se animen a ser voluntarias en San Isidro”, destacó la concejal de Juventud, Verónica Mateos.

Objetivos del PIV

El Punto de Información al Voluntariado de Villanueva de la Cañada, en funcionamiento desde 2011, forma parte de la Red Regional de Puntos de Información al Voluntariado. Sus objetivos son, entre otros, impulsar el voluntariado en el ámbito local y actuar como mediador entre las entidades de acción voluntaria y los ciudadanos que deseen ser voluntarios.

Información

El PIV se encuentra ubicado en el Centro Cultural La Despernada. El horario de atención al público es de lunes a viernes, de 10:00 a 14:00 horas. Más información en el C.C. La Despernada (Tel.: 91 811 70 01) y en www.ayto-villacanada.es.